

Certifica ex reo apego a ley

Claudia Salazar

Acusado hace seis años de tráfico de armas, el notario Luis Eduardo Zuno ahora certifica el compromiso de los candidatos del Partido Socialdemócrata para combatir la inseguridad e impunidad, y legislar sobre derechos sociales.

El notario de cabecera del PSD se encargó ayer de revisar las credenciales de elector y cotejar las firmas de los candidatos de este partido, al asumir los compromisos del Pacto Nacional Ciudadano "Mi voto por tu compromiso", de la organización México SOS del empresario Alejandro Martí.

Zuno Chavira, ex delegado de Álvaro Obregón por el PAN y ex candidato a diputado federal, fue detenido el 4 de julio del 2003 en el aeropuerto de Toluca, cuando arribaba en el jet privado de Carlos Ahumada XA-TVK, procedente de Laredo, Texas.

En una revisión, elementos de la aduana fiscal federal y de la Policía Federal Preventiva encontraron tres pistolas calibre 45 y una 9 milímetros, además de un rifle y un cañón para rifle, 720 cartuchos útiles de varios calibres y más de mil 200 ojivas ocultos en contenedores.

Dos años duró el proceso contra Zuno y a fines de septiembre del 2005 fue absuelto y puesto en libertad a falta de pruebas por el delito de tráfico ilegal de armas, y desde entonces volvió a su actividad como el notario público 188.

Zuno dice que ya dejó la política, pero no deja de estar cerca de ella.

Es el notario al que recurre el PSD desde noviembre 2005, cuando era Alternativa Socialdemócrata y Campesina.

Le tocó certificar la elección de Patricia Mercado como candidata presidencial en 2006, y levantó el acta de los sucesos de la asamblea de marzo del 2008, en el que irrumpieron grupos porfirios para impedir la elección de dirigentes en el DF.

También avaló el cambio de nombre del partido, y ayer certificó el compromiso asumido por los candidatos del PSD para combatir la impunidad y aumentar derechos sociales.

En voz baja, señala que ya no hay ninguna acusación en su contra, que quedó absuelto de las acusaciones a nivel federal por el tráfico de armas y a nivel del DF por irregularidades ad-

ministrativas en su gestión como Jefe delegacional, único que ha tenido

el PAN en Álvaro Obregón.

"Les he ganado todos los juicios", dice con orgullo, luego de concluir con acusaciones que sumaban irregularidades por más de 21 millones de pesos.

Dice que ya renunció al PAN, que lo dejaron solo cuando fue detenido hace seis años en el aeropuerto de Toluca.

Renunció a ese partido, pero sigue siendo simpatizante panista, reconoce.

Sin embargo, dice que Acción Nacional debería ser más de "derecha, derecha".

"El PAN actúa como los partidos viejos, debería tener menos ligas con Elba Esther Gordillo, con los sindicatos, ese gobierno no ha logrado cambiar las cosas, han sido muy timoratos", expresa Zuno, quien en su administración en Álvaro Obregón otorgó decenas de obras a las empresas de Carlos Ahumada.

"¿Qué si me dejaron solo?, yo diría que creían que era lopezobradorista, pero no lo era, fue pura intriga de José Luis Luege (ex presidente del PAN-DF)", expresó.



> El 4 de julio de 2003, Zuno fue detenido en el aeropuerto de Toluca, cuando arribaba en un jet de Carlos Ahumada en el que transportaba armas.



Continúa en siguiente hoja



› El notario Luis Eduardo Zuno certificó los compromisos de candidatos del PSD, en el marco del Pacto Nacional Ciudadano "Mi voto por tu compromiso".

Cecilia Miralles